

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio invertirá 100.000 euros en contratar parados que refuercen las labores municipales

Destinará otros 100.000 euros de la subvención de La Salina en el equipamiento del nuevo centro de interpretación de la Isla del Soto

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta continúa con su política de incentivar el empleo entre los desempleados del municipio, por lo que invertirá casi 100.000 euros en emplear a 15 personas gracias a parte de la subvención de Apoyo Local recibida de la Diputación por un importe global de 198.000 euros.

En total, serán 15 parados del municipio que podrán optar a un puesto de trabajo entre los que se encuentran perfiles como los de monitor, orientador laboral, trabajador social, ordenanza, administrativo, limpiador o peón de la construcción. Los contratos laborales durarán de dos meses y medio hasta diez meses y medio.

La concejal del área, Chabela de la Torre, quiso agradecer esta ayuda concedida, ya que "gracias a ella podremos ayudar a 15 familias de Santa Marta, con un contrato de trabajo y además contaremos con personal que nos ayudará a reforzar el trabajo en diferentes áreas del Ayuntamiento".

La otra parte de la subvención recibida estará orientada a dotar de mobiliario al nuevo centro de interpretación construido en la renovada Isla del Soto para equiparlo con sillas, mesas, ordenador, proyector, estanterías y material para realizar actividades y completar la funcionalidad del edificio y, de esta manera, lograr un ambiente de trabajo acorde a la atención que se ofrecerá a los visitantes.

El edificio consta de tres espacios: uno expositivo, en el que se podrán ver figuraciones sobre los oficios tradicionales de las ri-



El nuevo centro de interpretación situado en la Isla del Soto. | EÑE

Una quincena de desempleados ocupará puestos de trabajo en las diferentes áreas del Ayuntamiento

beras y que invitará a realizar reflexiones sobre los usos en el futuro y donde se ubicará la muestra 'De los oficios del ayer a los usos del hoy'; una segunda zona, de proyección y formación, en la que se pretende crear un espacio natural, cultural, artístico y social en el que facilitar la impartición de cursos formativos, conferencias y proyección de documentales o películas; y un tercer espacio, llamado 'Ronda de Arte Isleño', ubicado en el exterior que funcionará como punto de partida para una galería de arte al aire libre.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Concluye el acerado del acceso al Montalvo I para garantizar la seguridad de los peatones

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha concluido las obras de renovación de aceras en la carretera de Carbajosa, una vía que une el polígono industrial Montalvo I con el barrio de San José de Salamanca.

El Consistorio ha realizado la renovación del pavimento de las aceras de esta calle, al mismo tiempo que el Ayuntamiento de Salamanca ha ejecutado obras

en el otro lado de esta misma vía que une a los dos municipios.

De esta forma, las dos aceras de esta calle han quedado totalmente renovadas ofreciendo una buena imagen y mayor seguridad a los viandantes.

Una actuación en la que el Ayuntamiento de Carbajosa ha invertido 28.000 euros y que incluirá también un nuevo punto de luz y un paso de cebra.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Talleres infantiles en el Club de Animación. El Club de Animación del programa 'Ciudad de los Niños' de Villamayor celebró su taller semanal para continuar con su trabajo y aportar ideas para mejorar el municipio. | EÑE

■ MONTERRUBIO DE ARMUÑA



Los niños decoran el Belén de la guardería. Las profesoras y los alumnos de la ludoteca han elaborado y decorado el Belén que preside la entrada de la guardería municipal y que pueden visitar todos los vecinos. | EÑE

nuestras revistas

sábado

Sólo para suscriptores

sábado

domingo